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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/010045-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Manuel Mitadiel Martínez, relativa a abastecimiento de agua en la Ribera del Órbigo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 31 de agosto de 2018, ha admitido a 
trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/009709 a PE/010130.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 31 de agosto de 2018.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Silvia Clemente Municio

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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CORTES DE CASTILLA Y LEÓ 

Ciudadanos ,,.. 
Grupo Parlamentario Ciudadanos 

Cortes Casti lla y León 

A LA M ESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON 

Manuel Mitadiel Martínez, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario 

Ciudadanos (es) de las Cortes de Casti lla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 

pregunta para su contestación por escrito: 

las denuncias por contaminación con nitratos, en la Ribera del Órbigo, han sido frecuentes en 

los últimos tiempos. La última conocida ha sido realizada por una organización ecologista ante 

el Procurador del Común, y en ella afirman que afecta a abastecimientos de agua para consumo 

humano, especia lmente a las poblaciones de Soto de la Vega y Regueras, donde supera de forma 

amplia los niveles máximos de nitratos y se detectan, además, altas concentraciones de sulfatos. 

Esta es una situación que se viene repitiendo en los últ imos años, especialmente en la época 

estival, sin que tengamos noticias de que se adopta ninguna resolución para corregirla, ya sea 

mediante captaciones más profundas, o mediante medidas que contribuyan a eliminar la 

práct ica de utilizar en exceso fertilizantes nitrogenados. 

Preguntas: ¿Qué actuaciones está llevando a cabo la Junta para apoyar a las administraciones 

competentes, en materia de abastecimiento de agua en la Ribera del Órbigo, para garantizar 

su potabilidad? ¿considera que el origen es el exceso en la utilízación de fertilízantes 

nitrogenados? Si es así, ¿Qué medidas van a adoptar para corregirlo? 

En Vallado lid, a 13 de agosto de 2018 

El procurador, 

Fdo.: Manuel Mitadiel Martinez 
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